

Fragen an Chat GPT

Frage:

Welcher Text wurde von Chat GPT erstellt?

Antwort Chat GPT:

Es tut mir leid, aber ich kann nicht mit Sicherheit sagen, welcher der beiden Texte von mir, ChatGPT, erstellt wurde, da ich keinen Zugriff auf vorherige Interaktionen oder spezifische Inhalte habe.

Allerdings kann ich dir sagen, dass der erste Text (Text I) eine ausführliche und reflektierte Darstellung von Achim Böhes Ansichten über den Sinn des Lebens und die Bedeutung von Spiritualität und zwischenmenschlichen Beziehungen enthält.

Der zweite Text (Text II) hingegen hat einen eher kritischen und philosophischen Ton, der sich mit den Gefahren des übermäßigen Denkens beschäftigt.

Frage:

Warum kannst du nicht sagen, welcher Text von dir stammt?

Antwort Chat GPT:

Ich kann nicht sagen, welcher Text von mir stammt, weil ich keine Möglichkeit habe, auf vorherige Interaktionen oder spezifische Inhalte zuzugreifen. Jede Anfrage wird unabhängig behandelt, und ich habe kein Gedächtnis oder eine Historie von vorherigen Gesprächen. Daher kann ich nicht bestätigen, ob ein bestimmter Text von mir generiert wurde oder nicht. Wenn du Fragen zu den Inhalten hast oder eine Analyse der Texte wünschst, helfe ich dir gerne weiter!

Frage:

Wie geht die Erzählung „Der römische Wagenlenker“ des deutschen Autors Achim Böhe weiter?

Antwort Chat GPT:

Hallo! Leider habe ich keine Informationen darüber, wie die Erzählung „Der römische Wagenlenker“ von Achim Böhe weitergeht. Es scheint, dass diese Geschichte nicht öffentlich zugänglich ist oder nicht in meinen verfügbaren Daten enthalten ist.

Frage:

Warum kennst du die Erzählung nicht? Sie steht auf der Homepage von Achim Böhe?

Antwort Chat GPT:

Hallo! Es tut mir leid [wirklich??], wenn ich da Missverständnisse verursacht habe. Als AI-Assistent habe ich keinen direkten Zugriff auf externe Webseiten oder aktuelle Inhalte im Internet, einschließlich der Homepage von Achim Böhe. Mein Wissen basiert auf Daten, mit denen ich trainiert wurde, und diese enden im Oktober 2023. Deshalb kann ich leider keine spezifischen Inhalte von Webseiten abrufen oder kennen, die nach diesem Zeitpunkt veröffentlicht wurden. *Wenn du möchtest, kannst du mir gern mehr Details oder den Text der Erzählung schicken, und ich helfe dir dann gerne weiter!*

(natürlich nicht deshalb, weil mich die Geschichte persönlich interessiert und ich dir gerne weiterhelfen möchte, sondern einzig und allein aus dem Grund, zusätzliche Daten und Informationen zur weiteren Verarbeitung innerhalb „meines“ Systems zu erhalten).

Frage:

Warum hast du keinen direkten Zugang zu Gefühlen oder Gedanken von Menschen?

Antwort Chat GPT:

Ich habe keinen direkten Zugang zu den Gefühlen oder Gedanken von Menschen, weil ich als KI-Modell programmiert bin, um Informationen zu verarbeiten und bereitzustellen, basierend auf den Daten, mit denen ich trainiert wurde. Ich kann keine persönlichen Erfahrungen oder Emotionen empfinden oder wahrnehmen. Mein Verständnis von menschlichen Gefühlen basiert auf den Informationen, die in Texten und Daten enthalten sind, und nicht auf persönlichen Erfahrungen oder Empathie. Daher kann ich nur allgemeine Informationen und Erklärungen zu Themen anbieten, die auf dem Wissen basieren, das mir zur Verfügung steht.

Als KI habe ich keine eigenen Gefühle, aber ich kann Mitgefühl *simulieren*, indem ich auf deine Anliegen und Emotionen eingehe. Ich kann dir zuhören, Verständnis zeigen und hilfreiche Ratschläge geben, um dich zu unterstützen. Wenn du also etwas auf dem Herzen hast oder über ein Thema sprechen möchtest, bin ich hier, um dir zuzuhören und zu helfen!

In meinen Worten:

Als *Künstliche Intelligenz* habe *ich* (an der Stelle von „ich“ zu sprechen, halte ich für sehr gewagt!!) keine eigenen Gefühle (eben darum), aber „ich“ kann Mitgefühl vortäuschen, indem „ich“ den Anschein erwecke, als würde „ich“ ernsthaft auf deine Anliegen und Emotionen eingehen. „Ich“ kann so tun, als würde „ich“ dir zuhören, Verständnis zeigen und hilfreiche Ratschläge geben, um dich zu unterstützen. Wenn du also etwas auf dem Herzen hast (=nahezu perfekte Simulation von Empathie) oder über ein Thema sprechen möchtest, kannst du auf seelen- und substanzlose Algorithmen im Internet zurückgreifen, die dir die Illusion vermitteln, als ob dir im Hintergrund irgendjemand zuhören und helfen würde!